

JIS.CO.ID

Peringatan Hari Bhayangkara ke 77, Polda NTB Gelar Upacara di Kantor Pemprov NTB

Syafruddin Adi - NTB.JIS.CO.ID

Jul 1, 2023 - 15:29



Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto saat memeriksa pasukan pada Upacara Peringatan hari Bhayangkara ke 77 di Lapangan Bumi Gora Kantor Gubernur NTB, (1/07/2023)

Mataram NTB - Kapolda NTB, Gubernur NTB dan Danrem 162/WB kompak mengikuti Upacara peringatan Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023 yang dilaksanakan Polda NTB di Halaman Bumi Gora Kantor Gubernur Nusa

Tenggara Barat (NTB), Sabtu (1/07/2023).

Selain ketiga orang nomor satu dimasing-masing Institusi/lembaga tersebut upacara 1 Juli 2023 ini dihadiri pula Ketua DPRD NTB, Wakil Gubernur NTB, Ketua TP-PKK NTB, Ketua Bhayangkari Daerah NTB, Waka Polda NTB, kepala Kejaksaan Negeri, Kepala Kejaksaan Tinggi, Ketua / Rektor Perguruan Tinggi se Kota Mataram, Kepala BNNP NTB, Kabinda, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, Ketua KPU NTB, Ketua Bawaslu NTB, Segenap PJU Polda NTB, seluruh Kepala OPD Provinsi NTB, serta regu perwakilan Pemerintah, TNI, Polri, dan Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat.

Tema yang diusung pada Peringatan Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023 "Polisi Presisi Untuk Negeri" Pemilu Damai menuju Indonesia Maju.

Bertindak sebagai inspektur Upacara Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto, yang terlihat berlangsung dengan sangat khidmat meski gerimis menyertai seakan-akan turut memberikan semangat di peringatan Hari Bhayangkara ke 77.



Sesaat setelah upacara selesai terselenggara dengan lancar, Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. Djoko Poerwanto melalui Kepala Bidang (Kabid) Humas Polda NTB Kombes Pol. Arman Asmara Syarifuddin SIK., menjelaskan bahwa selama 77 tahun Polri berbhakti dibawah pimpinan Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo terus berbenah bertransformasi menjadi lembaga yang dipercaya dan dicintai masyarakat.

*Melalui Jargon Polri Presisi (PREdiktif ResponSibilitas Transparansi Berkeadilan), semangat ini juga di aplikasikan oleh 34 Jaran Polda termasuk Polda NTB,"jelas Pria yang kerap di singkat namanya AAS ini.

Untuk Mengujudkan semangat Polri Presisi di NTB, Kapolda NTB terus berkerja dan berinovasi guna menciptakan Nusa Tenggara Barat yang aman dan damai serta mendukung pemulihan ekonomi nasional.

"Pelaksanaan tugas tersebut Polda NTB berkolaborasi dengan Pemerintah NTB serta berbagai elemen masyarakat untuk mendukung agenda nasional dapat berjalan lancar,"jelas Pria Humoris ini.



Ia juga memaparkan dengan tema pada Hari Bhayangkara ke 77 diatas, Polri dan Polda NTB pada khususnya menggelar berbagai kegiatan dalam rangka Bhakti Polri kepada masyarakat. Diantaranya Bhakti sosial religi dan bantuan Sosial dengan tema "Peduli Sosial untuk merajut kebersamaan" melalui pemberian bantuan pada rumah ibadah di 56 lokasi di wilayah NTB.

Kemudian pembagian Bantuan Sosial (Bansos) sebanyak 3000 paket kepada masyarakat, kemudian bekerjasama dengan Kemensos RI memberikan alat bantu kepada penyandang Disabilitas berupa 329 kursi roda, kebutuhan sandang dan pangan kepada warga penerima manfaat di 10 Kabupaten / kota di NTB.

Selanjutnya dalam mengatasi krisis air bersih, Polda NTB membuat dan membangun 5 titik sumur bor yakni 1 di Lombok Barat, 2 di Lombok Utara dan 2 sumur bor di kabupaten Lombok Timur.

"Ini kita lakukan dalam rangka Hari Bhayangkara ke 77, dengan maksud Polri khususnya Polda NTB ingin memberikan sesuatu yang bermanfaat untuk masyarakat NTB itu sendiri,"pungkasnya.

Upacara tersebut dilanjutkan dengan menggelar acara syukuran atas 77 tahun usia Bhayangkara yang diikuti oleh segenap undangan yang hadir dalam upacara tersebut.(Adb)